

# Kampanye Akbar Dihadiri Ribuan Orang, Sendi Melli Targetkan Tiga Ratus Ribu Suara di Pilwalkot

written by admin | 23/11/2024



**Kampanye** akbar yang digelar pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bogor, nomor urut 1, Sendi Fardiansyah dan Melli Darsa, bertajuk Pesta Bogor Hepo dihadiri ribuan massa pendukungnya di Lapangan Exit Tol Tanah Baru, Kecamatan Bogor Utara pada Sabtu, (23/11/2024).

Ribuan massa pendukung yang kompak mengenakan kaos berwarna ungu. sangat antusias mengawal Sendi-Melli dengan melakukan konvoi dari Posko Bogor Hepi menuju lokasi kampanye akbar sejak pagi hari.

“Hari ini kami konvoi dari Posko Bogor Hepi menuju lokasi acara. Ada orasi, hiburan, pembagian door prize, dan ajakan kepada masyarakat untuk datang ke TPS pada 27 November


mendatang memilih pasangan nomor 1,” kata Sendi Fardiansyah.

Sendi menyebut, bahwa Kampanye Akbar tersebut dihadiri lebih dari 2000 pendukung, relawan, dan para kader partai pengusung.

“Sebetulnya Tim Pemenangan mengundang sekitar 2000 peserta, namun semalam yang konfirmasi hadir ternyata lebih. Saat ini bisa sekitar 3000 pendukung yang hadir. Alhamdulillah meski cuaca panas, banyak yang tetap hadir untuk mendukung dan banyak juga yang berada di luar lapangan,” tutur pria asli Kota Bogor ini.

Sendi mengaku selama masa kampanye, pihaknya menerima banyak masukan dan aspirasi dari masyarakat yang ke depan jika dirinya ditakdirkan terpilih, akan menyelesaikan permasalahan maupun aspirasi masyarakat.

“Kami belajar banyak dari permasalahan dan dukungan di lapangan. Kami juga memohon maaf jika selama kampanye ada hal yang kurang berkenan. Harapan kami, Pilkada di Bogor bisa berjalan damai, jujur, dan adil,” kata Sendi.

Melli Darsa menambahkan, selain menghaturkan terimakasih  kepada massa pendukungnya, ia juga mengapresiasi peran relawan yang telah membantu memperkenalkan pasangan ini ke masyarakat.

“Kami sangat berterima kasih kepada para relawan. Tanpa kerja keras mereka, program-program kami, seperti seragam gratis dan pengembangan kelurahan, mungkin sulit tersampaikan,” ungkap Melli.

Melli optimis targetk perolehan 300 ribu suara tercapai untuk memenangkan Pilkada 2024.

“Kami yakin angka ini realistis dengan adanya lima pasangan calon. Target ini akan kami upayakan dengan merampungkan bimbingan teknis saksi dan penguatan pasukan teritorial selama masa tenang,” terang Melli.

Acara kampanye akbar juga dihadiri pengurus partai pendukung, seperti Golkar, NasDem, dan PSI, serta berbagai tokoh masyarakat dan relawan. ***pratama/rls***